

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711063 - YUSUP HABBIBULLOH

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	komunikasi bagus, hanya saja tidak ditutup dengan salam
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS A	keseluruhan baik
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	alhamdulillah sudah baik tetapi sebaiknya diperiksa dengan posisi pasien terlentang atau supine
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	Biceps : oke. Triceps : posisi jatuhnya palu krg tepat, tdk jatuh tepat pd tendon otot2 triceps pd fossa olekranonnya. turunin sedikit lagi posisi jatuh ketukannya. . Patella : oke. Achilles : oke
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	informed consent oke, sudah memakai head lamp dnegan lampu serah glabella. px hdung oke. sudah palpasi sinus, bisa sambil diketuk2. sudah membersihkan alat. tetapi duduknya belum menyilang. sudah rhinoskopi anterior kanan kiri. pastikan bisa melihat uvula dan tonsil. komunikasi bagus, memperhatikan kenyamanan pasien.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	inform consent baik, sudah cuci tangan/ tidak mengatur posisi px dengan jarak 1 lengan kulit palpebra belum lapor ada lesi tidak, ada ptosis, gerakan palpebranya/ px silia harusnya senter disinarkan jangan hanya dari lateral/ px. k inferior tidak minta melirik ke atas, dan tidak laporkan aada anemis tidak/ px k. superior tidak dapat diamati semua, hanya diintip/px kornea oke / px sklera tidak minta mata melirik ka/ki/ iris tidak dalam? harusnya bilik mata yang dimaksud/ px indirect cahaya tidak disinari tiba-tiba dan cahaya tidak tepat di pata pasien/ tidak px iris dan interpretasi warna dan bentuk/ lensa mata interpretasi kurang tepat (jernih atau keruh- denaturasi protein itu maksudnya bagaimana)
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	inform consent sudah baik, persiapan alat dan pemeriksa sudah baik, pemeriksaan sensasi taktil dan nyeri sudah baik, pemeriksaan diskriminasi 2 titik?berapakah jarak minimal agak terdiskriminasi dengan baik?tolong dibaca lagi.
PEMERIKSAAN VISUS	groggi mungkin sehingga sempat salah menempatkan pasien, sempat tidak menutup salah satu mata dan salah menginterpretasikan hasil visus 4/60 atau 3/60 jadinya? tetapi yusup segera sadar dan memperbaiki. komunikasi sdh oke. masukan saja kalau di baris ke 5 pasien tdk bs membaca 1 huruf tetap dilanjutkan min 3 huruf di baris tersebut krn kita sebut gagal di baris itu kl tdk bs menyebutkan 50% dari huruf d baris tersebut
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	informed consent oke, perhatikan posisi duduknya ya, kl pasiennya perempuan sangat tidak etis dengan posisi begitu, gunakan headlamp yg benar ya, seharusnya sejajar dengan glabella, pemeriksaan telinga luar oke, pemeriksaan otskopi tidak melakukan manuver valsava dan toynbe,
TEKNIK ASEPTIK	bungkus luar handscoon masih terkena handuk dan baju steril:on,